

- Finanzen -

Vermerk

1.

Auf Nachfrage teilt Gemeindeführer D. Schadewaldt mit, dass sich die Beschaffung des Einsatzleitfahrzeuges verzögert. Die Ausschreibung und Bestellung wird noch in diesem Jahr erfolgen; mit der Auslieferung kann erst im Laufe des nächsten Jahres gerechnet werden.

Im Haushalt 2015 wurden hierfür 130.000 Euro eingestellt. Als Förderung aus der Feuerschutzsteuer steht dem ein Betrag von 39.000 Euro gegenüber

Netto könnten also 91.000 Euro zur Deckung von Mehrkosten bei den Neubauten der Feuerwehrgerätehäuser in 2015 zur Verfügung gestellt werden..

Auch die Einführung des Digitalfunks verzögert sich weiter in das Jahr 2016. Nach neuester Planung des Kreisfeuerwehrverbandes ist die Umstellung der Kappelner Wehren erst ab Spätsommer 2016 vorgesehen.

Im Haushalt 2015 wurden hierfür 140.000 eingestellt. Als Förderung aus der Feuerschutzsteuer steht dem ein Betrag von 51.000 Euro gegenüber.

In 2015 könnten netto also 89.000 Euro zur Deckung von Mehrkosten bei den Neubauten der Feuerwehrgerätehäuser in 2015 zur Verfügung gestellt werden.

Gleichzeitig müsste aber für das ELW eine Verpflichtungsermächtigung in Höhe von 130 TEUR zulasten des Haushaltsjahres 2016 beschlossen werden, damit Ausschreibung und Auftrag in diesem Jahr erfolgen können.

Kappeln, den 2. Juli 2015

